



Zu Gast bei König Willem Alexander und Königin Maxima

Die Niederländisch AG der 10er Klassen ist am 16. Mai ins wunderschön sonnige Amsterdam gefahren. Neben dem Niederländischen Königspaar trafen wir viel Prominenz z.B. Robbie Williams, Robert Pattinson, Jonny Depp und Lady Gaga. Sie alle sind bei Madame Tussauds zu bewundern - aus Wachs und den Originalen zum Verwechseln ähnlich. Danach ging es zur Grachtenfahrt durch die Kanäle von Amsterdam. Man konnte aus 16 verschiedenen Sprachen wählen und sich eine Menge interessanter Fakten über die berühmte, altmodisch aufgebaute Stadt anhören. Wir sahen „tanzende Häuser“, schräge Giebel und erfuhren unter anderem warum die Gebäude so viele große Fenster haben, was es mit den „fake-Türen“ auf sich hat und warum so viele Menschen auf Hausbooten leben. Nach dieser erholsamen und entspannten Fahrt durften wir selber die Stadt erkunden, Souvenirs beschaffen oder einfach nur entspannt shoppen gehen.

Valeria Roshdestuenskaya
Klasse 10b